
Acta de la Comisión Edilicia de 
Medio Ambiente 

TLAQUU'AOUE 

•• t.l)jdos 
"'· Ciudad Ou , ,.,1, 

Acta celebrada con fecha 09 de Mayo del 2023. 

Hace uso de la voz el regidor Juan Martin Nuñez Monín: 

Buenos días, doy la bienvenida a mis compañeras, compañeros Regidores, as¡ como a 
Secretaría del Ayuntamiento. a la Unidad de Transparencia y asesores que nos hacen el favor 
de acompañar. 

Siendo las 10:06 minutos de este día 09 de Mayo del 2023. encontrándonos en este Salón de 
Sesiones y con fundamento en lo dispuesto por los artículos 87 y 101 del Reglamento dd 
Gobierno y la Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de San Pedro 
Tlaquepaque, damos inicio a la Sesión de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente. 

En estos momentos. me dispongo a tomar lista de asistencia, para efectos de verificar si l'\ i"1L' 
quorum legal correspondiente. 

Hace uso de la voz el regidor .Juan Marttn Nuñez Monín: 

Regidora Vocal Jacl Chamú Poncc 

Hace uso de la voz la regidora ,Jael Chnmú Ponce: Presente 

Hace uso de la voz el regidor Juan Martin Nuñcz Morán: Gracias Regidora 

Hace uso de la voz el regidor Juan Martin Nuñez Mor.in: Regidor Vocal José Alfredo 

Gaviño Hcmández. 

1-1:tce uso de ln voz el regidor José Alfredo Caviño: Presente 
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Acta celebrada con fecha 09 de Mayo del 2023. 

Hace uso de la voz el regidor Juan Martín Nuñez Monín: Gracias regidor. 

Hace uso de la voz el regidor Juan Martin Nuñcz Morán: Como presidente su sc1, 1 !,11 
Juan Martín Nufiez Moran: Presente 

Se encuentra presentes (3) integrantes de (3) declaro formalmente iniciada la sesión. 

Continuando con la sesión doy lectura a la siguiente orden del día. 

\.-Bienvenida.Lista de Asistencia y Verificación del Quórum Legal. 
2.- Lectura y aprobación de la orden del día. 
3.- Asuntos Generales 
4.- Clausura de la Sesión 

Por Jo que, en votación económica, les pregunto a mis compañeros si se aprueba la orden del 

día. los que estamos a favor levantar la mano. 

Aprobado (3) de 3 

' , - 
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Respecto al PUNTO NÚMERO TRES, de la orden del día pregunto 3 los asistcmev en 

asuntos generales si tienen algo que manifestar favor de levantar su mano. 
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v)jdas 
Ciudad 
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Acta celebrada con fecha 09 de Mayo del 2023. 

Bien me permití pasarles un mapa de ruta para hacer lo que es una reforestación en este caso 

lo comentamos con nuestro Director de Parques y Jardines Gumaro Gaviño Hcmándcz para 

entablar algunos aspectos de una reforestación y nos indicaría por medio del 111ap<1 satclitul 

que será aproximadamente 3500 metros de reforestación que hasta en estos momentos podría 

ser en parques de Santa María por que lo que implica también es e[ mantenimiento para tener 

éxito y darle continuidad 

En virtud de lo anterior y toda vez que ya se han desahogado el primero. segundo. terrero 

cuarto punto de la orden del día, siendo las 1 O: 1 O del día 09 de MAYO del 2023 en Salón de 

Sesiones del Pleno se declara clausurada la sesión. 

'\ 

' __________ 
.., __ . 
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Actu celebrada con fecha 09 de Mayo del 2023. 

ATENTAMENTE 

INTEGRANTES DE LA COMISI EDILICIA DE MEDIO AMBIENTI:. 

JAEL CHAM PONCE 
VOCA 

JOSE ALFREDO GAIVJ,,,,, - oµ,tRNANDEZ 
VOCAL 

,• 
,¡.; ·- ·----------- 
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